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エコ商品

購入率

（kwh） （ℓ） （ｍ３） （ℓ） （ℓ） （㎥） （kg） （kg） （kg） （％）

Ｈ29 1,791 0 0.9 1,532 133 26 79.9 0 0 75

Ｈ30 1,978 0 0.6 1,817 89 22 41.9 0 0 78

増減

化学物質使用量ガソリン 軽油 水使用量 一般廃棄物排出量 産業廃棄物排出量本社 購入電力 灯油 ＬＰＧ
エコ商品

購入率

（kwh） （ℓ） （ｍ３） （ℓ） （ℓ） （㎥） （kg） （kg） （kg） （％）

Ｈ29 305 0 0.9 247 ― 16 20.6 0 ― 100

Ｈ30 258 0 0.5 255 ― 11 22.8 1 ― 78

増減 ― ―

購入電力 灯油 ＬＰＧ ガソリン 軽油 水使用量 一般廃棄物排出量 産業廃棄物排出量 化学物質使用量営業所

最高気温が３０℃越えが２２日もあった７月ですが、前回エアコンを解

禁したプロボックス、念願の１位に輝きました。これまで２位に甘んじ

ていてつらいレースでしたが、１位です。車両管理者に話を聞いたとこ

ろ、「ずっとエアコンを使わないで過ごしていたが、エアコンは快適装

置でなく、「安全装置」である」と話を聞いて気持ちが楽になりエアコ

ンを使うようになりましたが、それでも最小限のエアコンと団扇で過ご

した」そうです。２位に入ったのは業務部のﾎﾝﾀﾞ軽ﾜｺﾞﾝ、着実の順位を

上げております。そして８月、暑かった感想しかでません。このままの

勢いでプロボックスが１位を守るのか、次回のレースも見逃せません！
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今月のエーコロジーはいかがだったでしょうか？小見出しでもお知らせしましたが、このところの雨不足で綱木川ダムを水源とする地域では給水制限がかかるおそれがあり

ましたが、ここ数日の雨でようやく貯水量も回復し、一安心と思っていましたら、今朝北海道を襲った地震で、北海道全域が停電になり、復旧作業が行われております。明

日はわが身と思い、日頃から節電、節水に心がけてください。また、防災グッズの準備や点検もお願いいたします。

平成３０年度からエービーエムのエコアクション２１の取組に５つの

指定管理施設（米沢市市民文化会館・米沢市児童会館・米沢市営体育

館・置賜総合文化センター・南陽市勤労者総合福祉センター）が含まれ、

これでエービーエム全体でエコアクション２１に取り組むことになりま

した。指定管理施設は、本社や南陽と違い、二酸化炭素排出量の割合で

大きく占めるのは電力で７５．１％だったので、この電力使用量を削減

することが重点課題となっています。また、ゴミの排出量も4,598ｋｇと

なっており、本社や南陽営業所の約１０倍近くあり、利用者へのゴミの

持ち帰りなども課題となっております。

そこで、先月のＥＡ２１委員会では、指定管理施設であり、ＥＡ２１

委員会メンバーである手塚マネージャーが勤務する米沢市営体育館を現

地視察いたしました。
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と米沢市及び、南陽市などでは、給水制限が解除されましたが、今後もど

んなことが起こるかわかりませんので、エコアクション２１の観点からも、

引き続き節水、節電にご協力ください。

７月 燃費 車種 所属 先月

１位 14.1ｋｍ ﾄﾖﾀﾌﾟﾛﾎﾞｯｸｽ 企画・人事部 2位

２位 13.3ｋｍ ﾎﾝﾀﾞ軽ﾜｺﾞﾝ 業務部 3位

３位 12.3ｋｍ ﾎﾝﾀﾞｼｬﾄﾙ 設備管理部 6位

４位 11.6ｋｍ ｽﾊﾞﾙｻﾝﾊﾞｰ 設備管理部 4位

５位 11.5ｋｍ ｽｽﾞｷﾜｺﾞﾝ 児童会館 圏外

株式会社エービーエム

エコアクション２１推進委員会 発行

環境方針の上には、施設で独自で設定した

エコ目標が掲げられていました。

（エアコン設定温度は２８℃）

可燃ゴミの次に多い紙類のゴミは資源

ごみとして厳密に分別

ペットボトルキャップ回収ボックス

はスタッフの手作り

現地視察終えて、手塚マネージャーにヒヤリングをしたところ、

「利用者があるので、なかなか節電も、ゴミの削減も難しいが、これ

から施設の取組をしっかりアピールすることで、利用者の協力を得て、

エコアクション２１を成功させていきたい」との強い意気込みをいた

だきました。この視察は順次行ってまいりますので、よろしくお願い

いたします。

ここ数日の降雨により、笹野浄水場からの給水制

限（16%）が8月31日10時に解除されました。

綱木川ダムの貯水率は、9月3日現在で60.5%ま

でに回復しております。

市民の皆さまには、これまでの期間、節水に御協

力いただきありがとうございました。

水不足は解消されましたが、水は限りある資源で

す。これからも大切に使いましょう。

（米沢市ＨＰより）

ウォーキー

（米沢市水道事業マスコットキャラクター）

＜指定管理施設５施設の排出源（Ｈ２９）＞


